

ANHANG: Dorfplatz Schaftnach

Dem Ortsteil Schaftnach fehlt bisher ein Dorfmittelpunkt, der das kulturelle und soziale Leben zusätzlich fördern könnte. Außerdem bietet die Ortsmitte durch den Verfall zweier alter Bauernhöfe kein ansprechendes Ortsbild. Seit Jahren wird dieser Zustand von den Schaftnacher Bürgern u.a. in den Bürgerversammlungen beklagt.

Mit dem eingereichten Vorschlag könnte ein Anfang zur Gesamtgestaltung des Dorfmittelpunktes gemacht werden. In diesem geplanten Dorfplatz - einziger geeigneter kommunaler Platz in Schaftnach - wären auch das alte Feuerwehrhaus mit Glockenturm (eingeweiht 1921) und das angebaute Milchhaus sinnvoll mit eingebunden.

Folgende bauliche Veränderungen sind geplant (siehe Anhang):

- Dorfbrunnen (mehrere Entwürfe, Entscheidung erfolgt durch die Schaftnacher Bürger)
- Trockenmauer mit Sitzbank
- Gestaltung / Verblendung der Müllcontainer und teilweise Befestigung der Zufahrt
- Überdachte Sitzgruppe mit Tisch am alten Feuerwehrhaus/Milchhaus
- Tafel mit Rad- und Wanderwegen rund um Schaftnach

Damit wäre ein Mittelpunkt geschaffen, der alle Bevölkerungsgruppen ansprechen würde (Treffpunkt für Jung und Alt, Osterbrunnenfest, Silvesterfeuer, Grillplatz, Rastplatz für Radfahrer und Wanderer)

Ein umfangreiches soziales Leben in den Ortsteilen ist bei dem anstehenden demographischen Wandel wichtig, um eine zunehmende Landflucht zu verhindern und junge Familien zu ermutigen in ihrem Heimatort zu bleiben.

Die Schaftnacher Bürger sind bereit die Mehrkosten von ca. 6000.-Euro durch Eigenleistungen und Spenden zu tragen. Bei den danach anfallenden Pflegemaßnahmen würden sich die Bürger selbstverständlich beteiligen.

Die Schaftnacher Bürgerinnen und Bürger